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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2022．７～2023．６

週報
2022-2023年度国際ロータリーのテーマ

2022-2023年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

ロータリーの素晴らしさを体感しよう！
2022-2023年度岡山北ロータリークラブのスローガン
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奉仕プロジェクト（理事）� 馬　場　幸　三
ロータリー財団（理事）� 谷　本　　　章
親睦活動� 髙　橋　茂　樹
プログラム� 杉　山　栄　洋
直前会長� 杉　本　康　成
次期会長� 岸　本　達　也

会　長（理事）� 廣　野　景　治
副会長（理事）� 皆　木　英　也
幹　事（理事）� 中　山　賢太郎
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会　計� 山　本　和　秀
S.A.A.（理事）� 牧　本　太　郎
副S.A.A.� 宮　井　　　宏
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本日のメニュー：洋食
次回のメニュー：夜間例会特別メニュー

「PETSの報告」
� 次期会長　岸　本　達　也 会員

「夜間例会」
　　　夜桜の宴

スケジュール

次回３月28日のプログラム

21日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）※春分の日
26日㈰　西南ミニバスケットボールチームとの奉仕活動
28日㈫　19：00～夜間例会：夜桜の宴

３月　水と衛生月間

２日㈰　イチゴ狩り親睦ツアー
４日㈫　12：30～例会
　　　　13：40～第10回理事役員会
７日㈮　国際奉仕事業 カンボジア
11日㈫　12：30～例会
16日㈰　地区研修・協議会
18日㈫　12：30～例会：地区研修・協議会の報告①
25日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）

４月　母子の健康月間

出席の状況
　会 員 数　50名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　31名
　　　　　　欠席者数　19名
　出 席 率　62.00％

ゲスト
　　備商株式会社
� 代表取締役　　�上野　雅史�様
� 総務部　　�得納　佳苗�様�
　　国際ロータリー第2690地区
� 第10グループガバナー補佐　�尾坂　明義�様
� 米山奨学生　�マイ グエン フイン ニュー�様

前回３月７日の例会記録

尾坂ガバナー補佐IM御礼挨拶



１．トルコ・シリア大地震支援金につきまして、地区で取り纏めてガバナー会へ送金し、トルコ・
RI2430地区への送金手続きはガバナー会に代行していただくとのことでございますので、
ご協力お願いいたします。

２．3月4日・5日松江市「ホテル一
いち

畑
ばた

」において「PETS」が開催され、次期会長　岸本会員が
出席されました。

３．3月のロータリーレートは1＄＝136円です。
４．本日例会終了後13：40より3F「パールの間」において「第9回理事役員会」を開催いたし

ますので、理事役員の皆様はご出席ください。
５．財団室NEWS3月号、他クラブ週報を回覧いたします。

幹事報告

ガバナー補佐�尾坂明義様：先日のインターシティミーティングでは皆さまにたいへんお世話になりま
した。ありがとうございました。

廣野君：尾坂ガバナー補佐様のご来訪を歓迎申し上げます。
　　　　そして、上野様、卓話ありがとうございます。
皆木君：上野様のお話を楽しみにしています。尾坂様のご来訪を歓迎します。
　　　　ニューさん、留学生活お疲れさまでした。日本で就職の由、お元気で頑張って下さい。
中山君：本日は、ガバナー補佐�尾坂様�ご来訪ありがとうございます。
　　　　上野様�卓話楽しみにしております。
小野君：バースデーのプレゼントありがとうございます。
　　　　今年は喜寿の祝と結婚50年の記念の年となりました。
米林君：尾坂ガバナー補佐�ニューさんの来訪に感謝申し上げます。
伊藤君：上野様の卓話に感謝いたします。
　　　　結婚記念日のお祝いありがとうございます。
磯島（芳）君：上野さんのご来訪に感謝します。
前田君：誕生日のお祝いをいただきありがとうございます。
永山君：上野様��本日はありがとうございます。勉強させていただきます。
　　　　あ、商工会議所�青年部4月からの会長就任おめでとうございます。
馬場君：ニューさん、2年間岡山北RCに参加いただきありがとうございま

した。お元気で！！
髙橋君：上野雅史様の卓話楽しみにしています。
山本（宣）君：上野社長様の卓話に感謝いたします。
戸川君：先日はお誕生日のお祝いをいただき誠にありがとうございました。
　　　　本日は上野講師の講話をとても楽しみにしています。
　　　　また、2月ゴルフ同好会では�皆様とハンデのおかげで優勝させていただきました。

ありがとうございました。
磯島（慈）君：上野様のすばらしいお話をたいへん楽しみにしています。
　　　　本日は、誕生日のお祝いをいただきありがとうございました。
三宅君：上野様のご来訪歓迎させて頂きます。卓話楽しみにしております。
宮井君：上野様の卓話感謝いたします。尾坂ガバナー補佐、ご来訪歓迎いたします。ニュー

さんの新しい門出を祝して。

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶
　尾坂ガバナー補佐様、IMでは大変お世話になりました。
　島谷様の文化芸術と人の交流が世界平和に繋がる等のお話をいただくなど、3年ぶりの懇親
会を楽しませていただきました。
　そして、米山奨学生のニューさんが最後の例会出席です。コロナでロータリー活動が充分
にできずに、一緒に活動できなかったことが残念ですが、2年間お疲れ様でした。社会人として、
ご活躍下さい。
　そして本日は、上野様におかれましては、4月から岡山商工会議所青年部YEGの会長として、
準備をされている一番忙しいと時にありがとうございます。

　また、上野さんのお母様は、私共がスポンサーである総社ロータリーのメンバーで、8月の例会に訪問した折には、
大変歓待していただきました。
　今日の卓話のテーマはSDGｓの取り組みです。私の基本方針にも掲げさせていただいたテーマです。身近な中小企
業の取り組みとして、どうぞよろしくお願いいたします。
　また、今回、4/5からのカンボジア訪問は、谷本さん、堀川さん、そして私の危なっかしいチームで訪問します。
一体、誰が面倒を見てくれるのかが心配ですが、まさに環境教育を目的として、SDGsをテーマにした取り組みです。

伊藤委員長出席報告

急いで食事タイムスマイル

幹事報告

3月お祝い行事の小野会員は
喜寿を迎えられます



第9回理事・役員会議事録

審議事項
　１）夜間例会（夜桜の宴）事業計画について
　　　3月28日（火）ホテルグランヴィア岡山にて、夫婦同伴で開催。承認。
　２）トルコ・シリア大地震第2690地区の支援金について
　　　�3月7日と14日の例会にて支援金を募り、5万円の不足分を特別会計で補填して地区に送付する。

承認。

報告事項
　１）カンボジア国への国際奉仕事業について
　　　4月5日～8日の予定で廣野会長、谷本委員長、堀川委員が参加。
　２）新規米山奨学生について（期間：2023/4/1～2024/3/31）
　　　ハー,アイン　ゴックさん　ベトナム出身　女性　IPU　現代経営学科4年生

理事会報告理事会報告

～米山奨学生としての思い出～

　ロータリー米山奨学生になってから、そろそろ２年間が
経とうとしています。振り返って見ると、この2年間はロー
タリー米山奨学生として新しく貴重な経験を積む日々でし
た。
　2021年の今頃、公益財団法人ロータリー米山記念奨学
会から2021学年度奨学生の合格通知書が届き、これから
ロータリー米山奨学生の一員になることに胸を高鳴らせて

いました。毎月例会に出席し、岡山北ロータリークラブの皆様と交流できることを緊張しな
がらも楽しみにしていました。
　あいにく新型コロナウイルス感染症拡大の影響で数回の例会が中止されてしまうこともあ
りました。その時、皆様に会う機会が少なくなり、すごく残念でした。それで、毎回の例会
を無駄にしないよう積極的に参加しました。2022年になってから、新型コロナウイルスが
抑え、例会は回数が増え、順調に行うことができました。
　岡山北ロータリークラブのおかげで、私は数多くの方々に会う機会に恵まれ、皆様とのコ
ミュニケーションに前向きな気持ちで取り組めるようになりました。この2年間、自分の所
属するクラブとカウンセラーに本当にお世話になりました。最初は知り合ったばかりのカウ
ンセラーやロータリアンの方々にどのようにお声をかければ良いか迷っていましたが、皆様
が心優しく私に話しかけて下さり、いつの間にその不安が消えて行きました。
　また、今年の3月に大学を卒業し、日本の化粧品会社に就職する予定で親のようにいつも
私のことを考え、皆様から様々なアドバイスを頂き、感謝してもしきれません。これらはど
この大学でも教えられないほどの人生の貴重な経験から引き出されたものです。今後からお
世話の期間が終わっても岡山北ロータリークラブの皆様に支えて頂き、日本で精一杯頑張っ
て参ります。

米山奨学生　マイ グエン フイン ニュー様



　SDGsの取り組みを難しく考えるのではなく、それぞれの企業で取り組んでい
ることを17の項目に当てはまることからスタートすれば良いのではとのアドバイ
ス。そして、社員の満足度を上げ、エンゲージメントを高めるための取り組みを
進めた事例。具体的には同好会活動の推進によるコミュニケーションの充実、社
内出前講座、ジェンダートイレをはじめとする設備の充実、男女育休など働きや
すい環境整備などに力を入れたことが、企業イメージの向上と共に結果的に業績
の好調につながる取り組みを紹介いただきました。

　最後に、駅前の憩いの場であった噴水を50年管理してきた企業として、撤去しなければならない寂
しい想いも持っているが、時代の変化を受け入れていかなければならないとのお話でした。

備商株式会社　代表取締役　　上　野　雅　史 様�

「弊社のSDGsの取り組みについて」

SDGs

①

○フィットネスジムと契約し、社員ならいつでも

使えるようにし健康を推進

○女性管理者比率の増加

○給与も男女の格差をなくし同一労働同一賃金

○女性社員７名中２名役職があり活躍中

16

⑦

会社紹介

所 在 地 岡山市南区福成2丁目19番6号
代 表 者 代表取締役社長 上野雅史
設 立 1952年4月15日
年 商 35億円(2022年度)
事業内容 環境装置、ポンプ等水処理設備

産業機械等の提案、設計、営業活動ならびに
注後の設置工事メンテナンスなど

社 員 数 62名
営 業 所 九州営業所・東京オフィス・タイ(関連会社)

③

１ 当社はもともとアットホームな職場で社員とその家族を大事にするという風土がありました。

働きやすい環境づくりだけでなく、仕事を通じて社員が成長できたと感じる働きがいがある

会社を目指しています。

また大雨から人の命を守る排水機場や、産業を支える機械の導入を行っている

業務内容であるため自然と Ｇｓに取り組みやすい環境であったと思います。

２ そこで当社で に当てはまっていることは６つありました。

・ジェンダー平等 男女の格差をなくし、多様性を受け入れる会社であります。

・雨水が街に溢れないように排水する機械を導入し、皆さんの安全を守ります。

・社員が働きがいを持ち会社にくることが楽しいと思えるような会社を目指しています。

・エンジニアリング商社として培った技術とノウハウでお客様に満足していただける提案を行って

います。

・噴水イベントなど地域の活性化に貢献しています。

・環境に配慮したファイルやエコバッグの作成など社員全員で取り組んでいます。

３ 取り組み結果として、求人応募者数も増え、一人ずつの労働生産性が高まりました。

売上も過去最高を記録するなど、 ｓの効果は大きいと感じました。⑤

自己紹介

上野 雅史（うえの まさし）
１９７４年９月生まれ（４８歳）

略歴
１９９３年 岡山県立総社高等学校 普通科 卒業
１９９７年 愛知学院大学 法学部 法律学科 卒業
２０００年 備商株式会社 入社
２００４年 備商株式会社 取締役 就任
２０１２年 BISHO ENNGINEERING ASIA Co.,Ltd. 設立

代表取締役 就任
２０１６年 備商株式会社 代表取締役社長 就任

現在に至る。

②

○部署の垣根を越えた交流ができ、

趣味でつながる同好会活動

○男女の性別の区別をなくし誰でも使える

トイレを社内に２カ所設置

○若手社員・中堅社員・ベテラン社員など

段階に分けた研修や社内での出前講座を実施

○男女育児休暇取得の推進および復帰支援

○岡山県内では４社受賞しており当社では

性別関係なく皆が働きやすい環境を整えています⑧

？

※ で
「 岡山 企業」と

検索すると弊社がトップ
ページに表示されます。

弊社では 年 月より目標を定め、全社をあげて取り組みを開始しました。
背景としては、大きく変化する世の中に対応するためで、

への取り組みが、自社ブランド（内外）や社会的信用力を高め、
永続企業を目指す上で社会から選ばれ続ける会社になり得ると考えスタートしました。
弊社では、創業以来社員を大切にする社風があり、そこに環境関連事業や産業設備事業などの
事業を生業としており、 ｓを自然と受け入れる土壌がすでにできあがっていました。
取り組みとして、①名刺に のロゴを入れる、② バッジを社員全員で着用、
③自社ホームページから達成目標を発信、 以上 点からスタートしました。

④

○岡山のシンボルである景観をつくる

○大雨や災害時に街に水が溢れないよう排水機場を

設置し市民の命を守る

⑥



○岡山の産業を支える設備の導入

○技術やノウハウを生かしさらなる発展に貢献

○新しい技術を取り入れるために若手社員の勉強会実

施

⑨

○プラスチックごみ削減の取り組み

○環境に優しいエコバッグの作成

○紙ファイルの使用や環境に配慮した水なし印刷

⑪

【 企業】

2022⑬

○西日本豪雨の際に迅速な対応を行い早期に

排水機場の復旧を行った

○子どもたちの育成や地域の活性化を目的とした

イベント開催

⑩

【グッズ作成】【スポンサー協賛】 【Google検索で上位表示】

⑫

３倍に増加
特に30代以下若年層の

応募者数が倍増

若い求職者が入社したいと思えるような会社
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⑭

インスタグラム・HPで当社の

当社の情報を配信しておりますので

ぜひご覧ください！

Instagram recruit site

⑰

人あたりの労働生産性も高まり売上も増加
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⑮

（私見）

・直接的な効果は見えにくい（弊社の場合）
しかし取り組むことで、自社を見直す機会に繋がり、様々な効果が期待できると確信しました。
そして実践することにより、結果的に一人当たりの労働生産性が大きく向上されましました。

・企業・経営者にとっての“未来を読み、施策を考えられる”有効なツール

⇒凄まじいスピードで刻々と世の中が変化する環境の中で、
『２０３０年はこんな世の中になっている』と想像できる。

つまりSDGは、これから起こるであろう未来の
姿を逆算し、現在の経営施策を考えることができる

極めて有効な経営ツール。（バックキャスティング）

⑯



�
会報委員会：永山雅己、堀川洋子、難波佳那、髙取　新


